

Le Festival de Cannes, un événement prestigieux



(1) Chaque année, au mois de mai, une ville dans le sud de la France attire beaucoup de monde. C'est Cannes. Depuis plus de 70 ans, Cannes organise un grand festival de cinéma international. Pendant deux semaines, les magazines, la télé, la radio... tous les médias parlent de ce festival. C'est même le quatrième événement mondial le plus commenté après la Coupe du monde de foot, les Jeux Olympiques et le Tour de France.

(2) Pour les passionnés du cinéma, le Festival de Cannes est un rendez-vous important. Les organisateurs sélectionnent et projettent des films de qualité du monde entier. Et un jury

d'experts (réalisateurs, acteurs français ou étrangers) critiquent ces films. Ils remettent les prix, dont la fameuse Palme d'or pour le meilleur film.

(3) Le Festival de Cannes, ce n'est pas seulement du cinéma, c'est aussi du glamour ! On admire les stars, habillées par de grands couturiers¹⁾. Pour faire la promotion d'un film, les stars défilent sur le fameux tapis rouge et elles montent les marches du Palais des festivals. Là-bas, c'est l'occasion de se montrer devant les flashes des caméras.

*d'après 1jour1actu
le 29 juin 2021*

noot 1 le couturier = de modeontwerper